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AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO,  ÀS  NOVE  HORAS,  NO  AUDITÓRIO  VEREADOR  FRANCISCO  RIBEIRO 

CARDOSO,  EM  SESSÃO  PRESENCIAL  NA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, REALIZOU-SE A TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

NONA  LEGISLATURA.  A  SESSÃO  FOI  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  EDUARDO 

RODRIGO  DE  CASTILHOS  E  COM  A  PRESENÇA  DOS  SEGUINTES  VEREADORES: 

CELSO NICÁCIO DA SILVA,  FÁBIO ALMEIDA PAVONI,  FÁBIO RODRIGO PEDROSO, 

FRANCISCO  PAULO  DE  OLIVEIRA  (PAULINHO  CABELEIREIRO),  GILMAR  CARLOS 

LISBOA  (GILMAR  DO  SINDIMONT),  LEANDRO  ANDRADE  PRETO  (LEANDRO  DA 

ACADEMIA),  NILSO  JOSÉ  VAZ  TORRES,  OLIZANDRO  JOSÉ  FERREIRA  JUNIOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), SEBASTIÃO VALTER FERNANDES 

(PROFESSOR  VALTER),  VAGNER  JOSÉ  CHEFER  E  VILSON  CORDEIRO  (GRILO). 

ANTES  DE  INICIAR  A  SESSÃO,  FEZ  USO  DA  TRIBUNA  A  SENHORA  EULALIA  DE 

MORAES, REPRESENTANTE DA ALIANÇA PARANAENSE DE DOENÇAS E SÍNDROMES 

RARAS,  QUE  CONVIDOU  OS  VEREADORES  DESTA  CASA  DE  LEIS  E  TODA  A 

POPULAÇÃO  ARAUCARIENSE  PARA  O  QUARTO  SIMPÓSIO  DE  DOENÇAS  E 

SÍNDROMES RARAS, QUE SERÁ REALIZADO HOJE, A PARTIR DAS TREZE HORAS E 

TRINTA  MINUTOS,  NO  CENTRO  DO  IDOSO.  TAMBÉM  FEZ  USO  DA  TRIBUNA  A 

SENHORA SIMERI DE FATIMA RIBAS CALISTO REPRESENTANTE DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES  DO  MAGISTÉRIO  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA  (SISMMAR),  QUE 

APRESENTOU  UMA  RECOMENDAÇÃO  ADMINISTRATIVA  DO  MINISTÉRIO  PÚBLICO 

REFERENTE  AOS  CARGOS  COMISSIONADOS  DO  MUNICÍPIO.  A  SECRETÁRIA  DE 

EDUCAÇÃO E VICE-PREFEITA,  SENHORA TATIANA ASSUITI,  UTILIZOU A TRIBUNA 

PARA  ELUCIDAR  COMO  SERÃO  IMPLEMENTADAS  AS  POLÍTICAS  NO  SETOR  DA 

EDUCAÇÃO E QUAIS MEDIDAS A SECRETARIA ADOTARÁ PARA SOLUCIONAR OU 

MINIMIZAR OS DESAFIOS QUE SURGIREM. OS VEREADORES PROFESSOR VALTER, 

OLIZANDRO  JÚNIOR,  PEDRINHO  GAZETA,  PASTOR  CASTILHOS,  PAULINHO 

CABELEIREIRO, FÁBIO PEDROSO, GILMAR DO SINDIMONT, CELSO NICÁCIO E FÁBIO 

PAVONI TAMBÉM DIALOGARAM COM A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO. DURANTE A 

DISCUSSÃO,  FORAM  ABORDADAS  QUESTÕES  COMO  AS  POLÍTICAS  DE 

TERCEIRIZAÇÃO E PROPOSTAS PARA A MELHORIA DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO. 

ALÉM  DISSO,  FOI  MENCIONADO  O  PROGRAMA  VALE-CRECHE,  NO  QUAL  A 

SECRETÁRIA,  SENHORA  TATIANA  ASSUITI  EXPLICOU  QUE  SE  TRATA  DE  UMA 

MEDIDA TEMPORÁRIA DE POLÍTICA PÚBLICA PARA AUXILIAR MÃES QUE CONSIGAM 

UM  TRABALHO  TEMPORÁRIO  OU  EMERGENCIAL  E  NÃO  TENHAM  ONDE  DEIXAR 
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SEUS FILHOS, BEM COMO PARA APOIAR MÃES SOLO NA BUSCA PELO SUSTENTO 

DE  SUAS  FAMÍLIAS.  O  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT  MANIFESTOU-SE 

ADVERSO EM RELAÇÃO AO PROGRAMA VALE-CRECHE, ARGUMENTANDO QUE A 

MEDIDA  PODE  ADIAR  UMA  SOLUÇÃO  DEFINITIVA  PARA  A  CONSTRUÇÃO  E 

AMPLIAÇÃO  DE  NOVOS  CENTROS  EDUCACIONAIS.  TAMBÉM  RESSALTOU  A 

IMPORTÂNCIA  DE  SUPRIR  A  NECESSIDADE  DAS  MÃES  ARAUCARIENSES, 

GARANTINDO A DISPONIBILIDADE DE ESPAÇOS ADEQUADOS, QUE TAMBÉM SÃO 

UM  DIREITO  DAS  CRIANÇAS.  POSTERIORMENTE,  FORAM  DEBATIDOS  OUTROS 

TEMAS, COMO A REGULAMENTAÇÃO DA HORA-ATIVIDADE EM HOME OFFICE PARA 

PROFESSORES E PEDAGOGOS, A SITUAÇÃO DE CRIANÇAS EM VULNERABILIDADE 

SOCIAL, A EVASÃO ESCOLAR E ESTRATÉGIAS PARA A MELHORIA DO ÍNDICE DE 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA (IDEB) EM ARAUCÁRIA. POR ÚLTIMO, 

UTILIZOU A TRIBUNA O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA, SENHOR LAÉRCIO 

DE AGUIAR JOAQUIM,  QUE DISCURSOU SOBRE A PROTEÇÃO E PROMOÇÃO DA 

ORDEM, A SEGURANÇA PÚBLICA E, PRINCIPALMENTE, A MUDANÇA DO NOME DE 

GUARDA  MUNICIPAL  PARA  POLÍCIA  MUNICIPAL.  OS  VEREADORES  PROFESSOR 

VALTER,  OLIZANDRO JÚNIOR,  LEANDRO DE ACADEMIA,  GILMAR DO SINDIMONT, 

FÁBIO PAVONI, VAGNER CHEFER, PEDRINHO GAZETA, PAULINHO CABELEIREIRO E 

PASTOR  CASTILHOS  PARABENIZARAM  O  TRABALHO  DOS  PROFISSIONAIS  DA 

GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DISCUTIRAM POLÍTICAS PÚBLICAS PARA A 

MELHORIA  DAS  CONDIÇÕES  DE  TRABALHO  DA  CATEGORIA.  DESTACARAM  A 

NECESSIDADE  DE  VALORIZAÇÃO  DESSES  PROFISSIONAIS,  RECONHECERAM  O 

EXCELENTE DESEMPENHO DA CORPORAÇÃO E ABORDARAM QUESTÕES COMO O 

FIM  DO  BANCO  DE  HORAS  E  A  IMPORTÂNCIA  DA  PADRONIZAÇÃO  DO  NOME 

‘POLÍCIA’  NA  GUARDA  MUNICIPAL,  MEDIDA  QUE,  ACREDITAM  QUE  TRARÁ 

BENEFÍCIOS E DIREITOS AOS TRABALHADORES DA SEGURANÇA DO MUNICÍPIO. 

RESSALTARAM  AINDA  O  PAPEL  FUNDAMENTAL  DA  GUARDA  MUNICIPAL  NA 

SEGURANÇA  PÚBLICA  E  A  NECESSIDADE  DE  MAIS  RECONHECIMENTO  PARA  A 

CATEGORIA.  EXPRESSARAM  ADMIRAÇÃO  PELA  AGILIDADE  E  EFICIÊNCIA  DO 

TRABALHO DESEMPENHADO E, POR FIM, MANIFESTARAM SATISFAÇÃO COM ESSA 

CONQUISTA. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, INVOCOU 

AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ABERTA  A  SESSÃO.  NA 

SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA, FEZ A 

LEITURA  DA  ATA  SINTÉTICA  DA  SESSÃO  ANTERIOR  QUE,  NÃO  RECEBENDO 
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RETIFICAÇÕES,  DE  ACORDO  COM  O  ARTIGO  NOVENTA  E  OITO  E  SEUS 

PARÁGRAFOS  DO  REGIMENTO  INTERNO,  FOI  DECLARADA  APROVADA. 

POSTERIORMENTE, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 

12/2025,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VILSON  CORDEIRO;  PROJETO  DE  LEI  Nº 

21/2025, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E PROFESSOR 

VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 40/2025, Nº 43/2025 E Nº 85/2025, TODOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 59/2025, Nº 60/2025 E Nº 

61/2025, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI;  PROJETO DE LEI Nº 

95/2025, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES OLIZANDRO JUNIOR E VILSON 

CORDEIRO;  PROJETOS DE LEI  Nº  96/2025,  Nº  97/2025  E  Nº  106/2025,  TODOS DE 

AUTORIA  DO VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR;  PROJETOS DE  LEI  Nº  99/2025,  Nº 

100/2025  E  Nº  102/2025,  TODOS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO; 

PROJETO DE LEI Nº 104/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA; 

INDICAÇÕES  Nº  440/2025,  Nº  746/2025,  Nº  747/2025,  Nº  748/2025,  Nº  749/2025,  Nº 

750/2025, Nº 751/2025, Nº 752/2025 E Nº 753/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 725/2025, Nº 726/2025, Nº 727/2025, Nº 728/2025, 

Nº  729/2025,  Nº  730/2025,  Nº  979/2025  E  Nº  980/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 767/2025 E Nº 768/2025, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÕES Nº 780/2025, Nº 890/2025, 

Nº  891/2025,  Nº  892/2025,  Nº  893/2025,  Nº  894/2025,  Nº  951/2025,  Nº  952/2025,  Nº 

954/2025, Nº 955/2025, Nº 956/2025 E Nº 957/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 825/2025, Nº 874/2025, Nº 875/2025, Nº 876/2025, Nº 

877/2025, Nº 878/2025, Nº 911/2025, Nº 912/2025, Nº 913/2025, Nº 914/2025, Nº 915/2025 

E Nº 991/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 

837/2025, Nº 844/2025, Nº 845/2025, Nº 846/2025, Nº 847/2025, Nº 848/2025, Nº 849/2025, 

Nº  850/2025,  Nº  851/2025,  Nº  852/2025,  Nº  853/2025,  Nº  900/2025,  Nº  901/2025,  Nº 

902/2025, Nº 903/2025, Nº 904/2025 E Nº 905/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FÁBIO PAVONI;  INDICAÇÕES Nº 842/2025,  Nº 843/2025,  Nº 895/2025 E Nº 896/2025, 

TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULINHO  CABELEIREIRO;  INDICAÇÕES  Nº 

856/2025, Nº 857/2025, Nº 858/2025, Nº 859/2025, Nº 860/2025, Nº 861/2025, Nº 862/2025, 

Nº  863/2025,  Nº  864/2025,  Nº  865/2025,  Nº  866/2025,  Nº  867/2025,  Nº  868/2025,  Nº 

870/2025, Nº 871/2025, Nº 872/2025, Nº 873/2025, Nº 931/2025, Nº 932/2025, Nº 934/2025, 

Nº  935/2025  E  Nº  936/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  LEANDRO  DA 

ACADEMIA;  INDICAÇÕES  Nº  880/2025,  Nº  881/2025,  Nº  882/2025,  Nº  883/2025,  Nº 

884/2025 E Nº 973/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 
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INDICAÇÕES  Nº  885/2025,  Nº  886/2025,  Nº  887/2025,  Nº  888/2025,  Nº  889/2025,  Nº 

963/2025, Nº 964/2025, Nº 965/2025, Nº 966/2025, Nº 967/2025, Nº 968/2025, Nº 969/2025, 

Nº 970/2025, Nº 971/2025 E Nº 972/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR GILMAR 

DO SINDIMONT; INDICAÇÕES Nº 916/2025, Nº 917/2025, Nº 918/2025, Nº 919/2025, Nº 

920/2025, Nº 921/2025, Nº 922/2025, Nº 923/2025, Nº 925/2025, Nº 926/2025, Nº 927/2025, 

Nº  928/2025  E  Nº  929/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PROFESSOR 

VALTER;  INDICAÇÃO  Nº  953/2025,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES 

CELSO NICÁCIO E OLIZANDRO JUNIOR; INDICAÇÕES Nº 961/2025, Nº 962/2025 E Nº 

989/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÃO Nº 

990/2025,  DE AUTORIA DO VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR;  REQUERIMENTOS Nº 

17/2025, Nº 29/2025 E Nº 30/2025, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR GILMAR DO 

SINDIMONT;  REQUERIMENTOS  Nº  20/2025,  Nº  26/2025  E  Nº  27/2025,  TODOS  DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; E MOÇÕES Nº 01/2025 E Nº 06/2025, AMBAS 

DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  O  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI 

SOLICITOU A INCLUSÃO DAS MOÇÕES Nº 01/2025 E Nº 06/2025, NA ORDEM DO DIA. 

APÓS CONSULTA AO PLENÁRIO O PEDIDO FOI APROVADO.  APÓS, O VEREADOR 

LEANDRO  DA  ACADEMIA,  ANUNCIOU  AS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NO  ESPAÇO 

PARA  ORADORES  INSCRITOS,  FEZ  USO  DA  PALAVRA,  PRIMEIRAMENTE,  O 

VEREADOR PAULINHO CABELEIREIRO QUE RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE SUA 

INDICAÇÃO Nº  840/2025,  VINCULADA À  LEI  Nº  2669/2013,  QUE DISPÕE SOBRE A 

DISTRIBUIÇÃO  GRATUITA  DE  UNIFORMES  ESCOLARES  NA  REDE  PÚBLICA 

MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA.  DISSE  QUE  ESSA  MEDIDA  É  ESSENCIAL  PARA  A 

POPULAÇÃO MENOS FAVORECIDA, BENEFICIANDO FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA AO 

PERMITIR QUE DESTINEM SEUS RECURSOS A OUTRAS NECESSIDADES, COMO A 

ALIMENTAÇÃO. O O VEREADOR PROFESSOR VALTER RELATOU SUA PARTICIPAÇÃO 

EM  REUNIÕES  REALIZADAS  NA  SEMANA  PASSADA,  DESTACANDO  A  VISITA  DO 

SECRETÁRIO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO AO SEU GABINETE. APÓS O ENCONTRO, 

MENCIONOU QUE SEGUIRAM ATÉ A PREFEITURA PARA DISCUTIR A SITUAÇÃO DOS 

COLÉGIOS  ESTADUAIS  DO  MUNICÍPIO,  OCASIÃO  EM  QUE  AGRADECEU  AO 

PREFEITO  GUSTAVO  BOTOGOSKI  PELO  ATENDIMENTO  SEMPRE  CÉLERE.  ALÉM 

DISSO,  EXPRESSOU  SUA  INSATISFAÇÃO  POR  NÃO  SER  CONVIDADO  PARA 

ALGUMAS REUNIÕES, INFORMANDO QUE, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO,  POSSUI  CONHECIMENTO  SOBRE  O  TEMA  E  CONSIDERA  ESSA 

EXCLUSÃO UMA FALTA DE RECONHECIMENTO PELO SEU TRABALHO. O VEREADOR 

LEANDRO DA ACADEMIA,  EM APARTE CONCEDIDO,  DISSE QUE,  ASSIM COMO O 
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VEREADOR PROFESSOR VALTER, TAMBÉM GOSTARIA DE SER CONVIDADO PARA 

REUNIÕES RELACIONADAS À COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, DA QUAL AMBOS FAZEM 

PARTE. SUGERIU QUE O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARTICIPASSE DESSAS 

REUNIÕES  POR  INICIATIVA  PRÓPRIA,  INDEPENDENTEMENTE  DE  CONVITE, 

RESSALTANDO QUE ESSE É PARTE DO SEU TRABALHO. ALÉM DISSO, DESTACOU 

QUE O VEREADOR NÃO PRECISA DE AUTORIZAÇÃO PARA ESTAR PRESENTE E QUE 

PARTICIPAR  LIVREMENTE  DAS  REUNIÕES  É  TANTO  UM  DIREITO  QUANTO  UM 

DEVER DO CARGO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, 

INFORMOU  QUE  ESSA  SITUAÇÃO  NÃO  PODE  CONTINUAR  OCORRENDO  E 

REFORÇOU SEU COMPROMISSO EM SEGUIR DANDO O SEU MELHOR. ALÉM DISSO, 

RELATOU  QUE  PARTICIPOU  DE  UMA  REUNIÃO  COM  O  SUPERINTENDENTE  DE 

TRANSPORTE,  JUNTAMENTE  COM  AS  DIRETORAS  DO  COLÉGIO  ESTADUAL 

PROFESSORA  MARILZE  DA  LUZ  BRAND,  PARA  DISCUTIR  A  NECESSIDADE  DO 

MUNICÍPIO  DISPONIBILIZAR  NOVAS  LINHAS  DE  ÔNIBUS.  DESTACOU  QUE  A 

COMUNIDADE PRECISA DE UMA LINHA DE TRANSPORTE QUE CONECTE O BAIRRO 

JARDIM  ALVORADA  AO  BAIRRO  THOMAZ  COELHO,  ALÉM  DE  UMA  LINHA  QUE 

ATENDA MELHOR A REGIÃO. FALOU AINDA QUE A SOLICITAÇÃO PARA ESSA AÇÃO 

JÁ FOI FORMALIZADA. POR FIM, COMUNICOU QUE A ESCOLA MENCIONADA POSSUI 

SALAS VAZIAS, ENQUANTO ALUNOS DO BAIRRO CAMPINA DA BARRA PRECISAM SE 

DESLOCAR ATÉ O BAIRRO VILA ANGÉLICA PARA ESTUDAR, DEVIDO À FALTA DE 

VAGAS EM SUAS LOCALIDADES. O VEREADOR FÁBIO PAVONI AGRADECEU PELA 

CONCLUSÃO DA PISTA DE PÓ DE SAIBRO NO PARQUE CACHOEIRA E NO CENTRO 

SOCIAL URBANO (CSU). CONCLUIU SUA FALA DESTACANDO QUE OS ATLETAS DE 

ARAUCÁRIA  HAVIAM  SOLICITADO  A  CONSTRUÇÃO  DESSAS  ESTRUTURAS  PARA 

QUE  TIVESSEM  UM  LOCAL  ADEQUADO  E  ESPECÍFICO  PARA  TREINAMENTO.  O 

VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR ABORDOU AS QUESTÕES DE SAÚDE E HABITAÇÃO 

DO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE ESSAS ÁREAS FORAM NEGLIGENCIADAS POR 

ALGUNS  ANOS.  INFORMOU  QUE,  NO  PRÓXIMO  MÊS,  OS  VEREADORES 

PARTICIPARÃO  DE  UMA  REUNIÃO  IMPORTANTE  PARA  TRATAR  DAS  QUESTÕES 

HABITACIONAIS. POR FIM, PARABENIZOU O TRABALHO DE TODAS AS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS PELA AGILIDADE, COMPROMETIMENTO E DEDICAÇÃO EM ATENDER AS 

DEMANDAS  DA  POPULAÇÃO,  ENCAMINHADAS  PELOS  VEREADORES,  VISANDO  A 

CONSTRUÇÃO  DE  UMA  CIDADE  MELHOR.  O  VEREADOR  VAGNER  CHEFER 

INFORMOU QUE O DEPUTADO ESTADUAL MATHEUS VERMELHO DESTINARÁ UMA 

VERBA DE CEM MIL REAIS PARA A MANUTENÇÃO E REFORMA DE DUAS ESCOLAS 
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RURAIS  DO  MUNICÍPIO.  ALÉM  DISSO,  INTEIROU  QUE  OUTROS  CEM  MIL  REAIS 

SERÃO DIRECIONADOS PARA A ÁREA DA SAÚDE, POR MEIO DA DISTRIBUIÇÃO DE 

RECURSOS DO DEPUTADO FEDERAL MARCO BRASIL. POR FIM, PARABENIZOU O 

SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, TIAGO RODRIGO MELLO, E O SECRETÁRIO DE 

OBRAS,  BRUNO  MARTINS  DOS  SANTOS,  PELO  TRABALHO  COMPETENTE  E 

EFICIENTE  QUE  VÊM  REALIZANDO  EM  ARAUCÁRIA.  O  VEREADOR  PASTOR 

CASTILHOS  PARABENIZOU  TODA  A  EQUIPE  DA  PROCURADORIA  MUNICIPAL, 

EXPRESSOU QUE, GRAÇAS AO EMPENHO E TRABALHO DESSES PROFISSIONAIS, 

NO DIA DEZOITO DE FEVEREIRO FOI PROFERIDA UMA SENTENÇA DETERMINANDO 

O  RETORNO  DE  UM  IMÓVEL  AO  MUNICÍPIO,  O  QUAL,  COMUNICOU  QUE  SERÁ 

REPASSADO  AO  INSTITUTO  FEDERAL  DO  PARANÁ  (IFPR).  EXPLICOU  QUE  O 

MUNICÍPIO  HAVIA  DOADO  O  TERRENO  À  FUNDAÇÃO  INSTITUTO  TECNOLÓGICO 

INDUSTRIAL  (FUNDACEN)  E,  EM  2022,  PRECISOU  AJUIZAR  UMA  AÇÃO  PARA 

RETOMÁ-LO, POIS A INSTITUIÇÃO NÃO CUMPRIU AS OBRIGAÇÕES ESTABELECIDAS 

NOS  DOCUMENTOS  FIRMADOS  COM  O  MUNICÍPIO.  TAMBÉM  DISSE  QUE  O 

SECRETÁRIO  DE  GOVERNO,  PRESENTE  NESTA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  BUSCA 

ATENDER  TODOS  OS  VEREADORES  E  ESTÁ  ATENTO  ÀS  DEMANDAS  DA 

POPULAÇÃO. ALÉM DISSO, REITEROU QUE, NA GESTÃO PASSADA, HAVIA FALTA DE 

VONTADE  POLÍTICA  PARA  CONCRETIZAR  AÇÕES,  ENQUANTO  A  ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO  TEM  PROMOVIDO  MELHORIAS  NA  COMUNIDADE  JARDIM 

ISRAELENSE  POR  MEIO  DE  OBRAS  PÚBLICAS.  POR  ÚLTIMO,  MENCIONOU  QUE 

ESTEVE  COM  O  PREFEITO  PARA  TRATAR  DAS  QUESTÕES  RELACIONADAS  ÀS 

OCUPAÇÕES  IRREGULARES,  JUNTO  COM  A  EMPRESA  TERRA  NOVA.  TAMBÉM 

DISSE QUE BUSCARÁ UMA SOLUÇÃO PARA RESOLVER A SITUAÇÃO DA MORADORA 

DESAPROPRIADA, CITADA EM ATAS ANTERIORES, VISANDO SUA REALOCAÇÃO NA 

RESIDÊNCIA  E  REINTEGRAÇÃO  À  COMUNIDADE.  NO  ESPAÇO  DESTINADO  ÀS 

COMISSÕES, O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA FEZ USO DA PALAVRA PARA 

INFORMAR QUE NA SEXTA-FEIRA,  VINTE  E  OITO DE  FEVEREIRO,  OCORRERÁ A 

AUDIÊNCIA  DE  PRESTAÇÃO  DE  CONTAS,  ÀS  DEZ  HORAS,  NO  AUDITÓRIO 

VEREADOR  FRANCISCO  RIBEIRO  CARDOSO.  NÃO  HAVENDO  MAIS  NADA  A 

APRESENTAR  PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA 

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  2710/2025,  DE  INICIATIVA  DO 

EXECUTIVO  MUNICIPAL.  EMENTA:  “ALTERA  DISPOSITIVOS  DA  LEI  MUNICIPAL  Nº 

1.703,  DE  11  DE  DEZEMBRO  DE  2006,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR 

GILMAR DO SINDIMONT, EM APOIO À NOTA DO SINDICATO DE FUNCIONÁRIOS E 
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SERVIDORES  PÚBLICOS  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  (SIFAR),  DECLAROU 

NOVAMENTE QUE VOTARÁ CONTRA ESTE PROJETO DE LEI.  EXPLICOU QUE OS 

CARGOS EM COMISSÃO SÃO EM GERAL, DESTINADOS A FUNÇÕES DE DIREÇÃO, 

CHEFIA  E  ASSESSORAMENTO,  NÃO  PODENDO  SER  UTILIZADOS  PARA 

DESEMPENHAR FUNÇÕES TÉCNICAS, AS QUAIS SÃO FEITAS PELOS SERVIDORES 

PÚBLICOS ESTATUTÁRIOS. PORTANTO, DISSE QUE O IDEAL SERIA A PREFEITURA 

REALIZAR UM CONCURSO PÚBLICO. ALÉM DISSO, DESTACOU A POSSIBILIDADE DE 

QUE CARGOS COMISSIONADOS POSSAM SER UTILIZADOS DE FORMA INDEVIDA NA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. POR ESSE MOTIVO, DECLAROU SEU VOTO CONTRÁRIO 

AO PROJETO DE LEI.  APROVADO PELA MAIORIA DOS VEREADORES, COM ONZE 

VOTOS  FAVORÁVEIS  E  UM  VOTO  CONTRÁRIO  DO  VEREADOR  GILMAR  DO 

SINDIMONT. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2711/2025, 

DE INICIATIVA  DO  EXECUTIVO  MUNICIPAL.  EMENTA:  “CRIA  A  SECRETARIA 

MUNICIPAL  DE  EXPANSÃO  ECONÔMICA  E  SUSTENTABILIDADE,  ALTERA 

DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL Nº 1.547, DE 14 DE JANEIRO DE 2005 E DA LEI 

MUNICIPAL Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”.  O 

VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT MANIFESTOU-SE NOVAMENTE CONTRÁRIO AO 

SUBSTITUTIVO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  2711/2025.  DISSE  QUE  RECONHECE  A 

CRIAÇÃO  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  EXPANSÃO  ECONÔMICA  E 

SUSTENTABILIDADE,  SENDO  UMA  INICIATIVA  VÁLIDA  PARA  IMPULSIONAR  O 

DESENVOLVIMENTO  INDUSTRIAL  E  SUSTENTÁVEL  EM  ARAUCÁRIA.  TODAVIA, 

DESTACOU QUE O PROBLEMA ESTÁ NO FATO DE QUE,  ALÉM DA CRIAÇÃO DA 

SECRETARIA O MESMO PROJETO TAMBÉM PROPÕE A CRIAÇÃO DE MAIS TRÊS 

CARGOS MUNICIPAIS DE SECRETÁRIOS,  AUMENTANDO CONSEQUENTEMENTE O 

NÚMERO DE CARGOS COMISSIONADOS. DISSE QUE A ABERTURA DE VAGAS PARA 

CONCURSO PÚBLICO SERIA FUNDAMENTAL PARA GARANTIR MAIS VALORIZAÇÃO E 

COMPROMISSO  COM  A  POPULAÇÃO.  APROVADO  PELA  MAIORIA  DOS 

VEREADORES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  UM  VOTO  CONTRÁRIO  DO 

VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

AO  PROJETO  DE  LEI  N°  89/2025,  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO  EXECUTIVA. 

APROVADA PELA MAIORIA DOS VEREADORES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E 

UM  VOTO  CONTRÁRIO  DO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT.  SEGUNDA 

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI N°  89/2025,  DE  INICIATIVA  DA 

COMISSÃO  EXECUTIVA.  EMENTA:  DISPÕE  SOBRE  A  ESTRUTURA  DO  QUADRO 

PRÓPRIO  DE  CARGOS  DE  PROVIMENTO  EFETIVO  E  EM  COMISSÃO  E  SOBRE 
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VENCIMENTOS  E  VANTAGENS  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  E  DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  O  VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT POSICIONOU-SE 

CONTRA O SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 89/2025, ARGUMENTANDO QUE A 

PROPOSTA  MANTÉM  A  MESMA  PREMISSA  DA  ANTERIOR.  NESSE  SENTIDO, 

DESTACOU  QUE  A  AMPLIAÇÃO  DO  NÚMERO  DE  CARGOS  COMISSIONADOS 

RESULTARÁ  NO  AUMENTO  DOS  GASTOS  ORÇAMENTÁRIOS  DO  MUNICÍPIO. 

MENCIONOU  QUE  REALIZOU  UMA  REUNIÃO  COM  O  PREFEITO  GUSTAVO 

BOTOGOSKI  HÁ  ALGUM TEMPO E  QUE,  NA  OCASIÃO,  FOI  INFORMADO DE QUE 

CASO  ELEITO,  O  PREFEITO  MANTERIA  O  QUADRO  DE  TRABALHADORES 

COMISSIONADOS  REDUZIDO.  ACRESCENTOU  QUE  A  GESTÃO  PRIORIZARIA  A 

QUALIDADE DO SERVIÇO PÚBLICO, PRESERVANDO OS ATUAIS COMISSIONADOS E 

PROMOVENDO UMA MELHOR DISTRIBUIÇÃO DAS FUNÇÕES. POR FIM, DESTACOU 

QUE  A  AMPLIAÇÃO  DO  NÚMERO  DE  CARGOS  COMISSIONADOS  PODERIA 

FAVORECER PRÁTICAS IRREGULARES, COMO AS CHAMADAS ‘RACHADINHAS’, NO 

AMBIENTE POLÍTICO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, EM 

RESPOSTA  AO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT,  DISSE  QUE  CADA  PESSOA 

POSSUI UMA VISÃO DE MUNDO E QUESTIONOU, SUGERINDO QUE O VEREADOR 

GILMAR  DO  SINDIMONT  EXPLIQUE  POR  QUE  NÃO  TRABALHA  APENAS  COM 

SERVIDORES  EFETIVOS  EM  SEU  GABINETE,  CONSIDERANDO  SUA  POSIÇÃO 

CONTRÁRIA  AOS  CARGOS  COMISSIONADOS.  RESSALTOU  A  NECESSIDADE  DE 

HAVER COERÊNCIA ENTRE DISCURSO E AÇÃO. O VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR 

ABORDOU A QUESTÃO DAS CHAMADAS ‘RACHADINHAS’, MENCIONANDO QUE TEM 

CONHECIMENTO  DE  ESCÂNDALOS  PASSADOS  ENVOLVENDO  ALGUNS  LÍDERES 

POLÍTICOS DE ARAUCÁRIA. AFIRMOU QUE TANTO ELE QUANTO SEUS ASSESSORES 

JAMAIS  PRATICARIAM  TAL  ATO  DESONESTO.  DESTACOU  QUE  QUALQUER 

ACUSAÇÃO  DE  CORRUPÇÃO  DEVE  SER  DEVIDAMENTE  COMPROVADA.  ALÉM 

DISSO,  REFORÇOU  SEU  COMPROMISSO  COM  A  JUSTIÇA  E  A  HONESTIDADE, 

RESSALTANDO QUE, JUNTO COM SUA EQUIPE, ESTÁ EMPENHADO EM REALIZAR 

UM EXCELENTE TRABALHO PARA O MUNICÍPIO.  APROVADO PELA MAIORIA DOS 

VEREADORES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  UM  VOTO  CONTRÁRIO  DO 

VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT.  O  PRESIDENTE  INFORMOU  QUE  OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA O PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE 

ENCONTRA  NO  PROGRAMA  DESTA  SESSÃO  PARA  CONHECIMENTO  DOS 

VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2.712/2025 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 
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EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 1.000.000,00 (UM MILHÃO DE REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA, 

NOS TERMOS DOS ARTS. 41, INCISO II, 42 E 43, § 1º, INCISO III DA LEI FEDERAL Nº 

4.320,  DE  17  DE  MARÇO  DE  1964.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS 

VEREADORES  PRESENTES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  AUSÊNCIA  DO 

VEREADOR  CELSO  NICÁCIO.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PASTOR 

CASTILHOS INCLUIU A PRORROGAÇÃO DA SESSÃO POR REQUERIMENTO VERBAL. 

APÓS  A  APROVAÇÃO  DE  TODOS  OS  VEREADORES,  DEU-SE  CONTINUIDADE  À 

SESSÃO  ORDINÁRIA  COM  PREVISÃO  DE  TÉRMINO  ÀS  DOZE  HORAS  E  TRINTA 

MINUTOS. LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  EM  BLOCO  DAS  SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES:  INDICAÇÕES N° 199/2025, Nº 707/2025, Nº 708/2025, Nº 789/2025, Nº 

790/2025, Nº 839/2025, Nº 840/2025 E Nº 841/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PAULINHO  CABELEIREIRO;  INDICAÇÕES  N°  548/2025,  Nº  550/2025  E  Nº  766/2025, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÃO N° 653/2025, 

DE AUTORIA DO VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT; INDICAÇÕES N° 673/2025, Nº 

674/2025, Nº 676/2025, Nº 677/2025, Nº 678/2025, Nº 680/2025, Nº 681/2025, Nº 682/2025, 

Nº  684/2025,  Nº  686/2025,  Nº  687/2025,  Nº  688/2025,  Nº  689/2025,  Nº  690/2025,  Nº 

691/2025, Nº 692/2025, Nº 693/2025, Nº 694/2025, Nº 695/2025, Nº 696/2025, Nº 697/2025, 

Nº 698/2025, Nº 699/2025, Nº 700/2025, Nº 854/2025 E Nº 855/2025, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA; INDICAÇÕES N° 718/2025, Nº 815/2025, Nº 

816/2025, Nº 817/2025, Nº 818/2025, Nº 828/2025, Nº 829/2025, Nº 830/2025, Nº 831/2025, 

Nº 832/2025, Nº 833/2025, Nº 834/2025, Nº 835/2025 E Nº 836/2025, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO N° 777/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES N° 786/2025, N° 787/2025 E N° 827/2025, TODAS DE 

AUTORIA  DO  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS;  INDICAÇÕES  N°  791/2025,  N° 

792/2025, N° 793/2025, N° 794/2025, N° 797/2025, N° 798/2025, N° 799/2025, N° 800/2025, 

N°  801/2025,  N°  808/2025,  N°  810/2025  E  N°  811/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  PROFESSOR  VALTER;  INDICAÇÃO  N°  820/2025,  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR; INDICAÇÕES N° 821/2025 E N° 822/2025, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PEDROSO; INDICAÇÃO N° 838/2025, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES N° 795/2025, N° 796/2025, N° 802/2025, 

N° 803/2025, N° 804/2025, N° 805/2025, N° 806/2025, N° 807/2025 E N° 809/2025, TODAS 

DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E GILMAR DO 

SINDIMONT;  E  INDICAÇÕES  N°  812/2025,  N°  813/2025  E  N°  814/2025,  TODAS  DE 
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AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES  PROFESSOR  VALTER  E  PASTOR 

CASTILHOS.  O  VEREADOR  PROFESSOR  VALTER  DECLAROU  SUA  POSIÇÃO 

CONTRÁRIA  À  INDICAÇÃO  Nº  841/2025.  O  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI  TAMBÉM 

MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO À INDICAÇÃO Nº 841/2025. EXPLICOU QUE A 

GESTÃO  ANTERIOR  NEGLIGENCIOU  QUESTÕES  FUNDAMENTAIS  DA  EDUCAÇÃO, 

DEIXANDO PARA A ADMINISTRAÇÃO ATUAL A RESPONSABILIDADE DE SOLUCIONAR 

O  PROBLEMA,  O  QUE  IMPACTOU  DIRETAMENTE  AS  MÃES  TRABALHADORAS  E 

ALGUMAS  CRIANÇAS  QUE  PERMANECERAM  SEM  CRECHE.  AGRADECEU  O 

EMPENHO  DA  GESTÃO  EM  BUSCAR  UMA  SOLUÇÃO  PARA  ESSA  SITUAÇÃO 

COMPLEXA, PORÉM INFORMOU QUE NÃO CONCORDA COM A FORMA PROPOSTA. 

RESSALTOU QUE NÃO É ADEQUADO PARA O MUNICÍPIO TERCEIRIZAR ATIVIDADES-

FIM CONSIDERADAS ESSENCIAIS, BEM COMO, SUBCONTRATAR EMPRESAS PARA A 

ÁREA  DA  SAÚDE,  EDUCAÇÃO  E  SEGURANÇA.  POR  ESSE  MOTIVO,  DISSE  QUE 

VOTARÁ CONTRA A REFERIDA INDICAÇÃO.  O VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT 

INFORMOU QUE A EXPRESSÃO DE OPINIÕES CONTRÁRIAS EM SESSÃO DEVE SER 

VISTA DE MANEIRA SAUDÁVEL. RESSALTOU QUE SEU VOTO NAS PROPOSIÇÕES É 

BASEADO  EM  SUAS  CONVICÇÕES  E  ALINHADO  AO  QUE  CONSIDERA  ÉTICO, 

SEMPRE  BUSCANDO  AGIR  EM  PROL  DO  MELHOR  PARA  A  POPULAÇÃO 

ARAUCARIENSE. JUSTIFICOU SEU POSICIONAMENTO CONTRÁRIO À INDICAÇÃO Nº 

841/2025, ARGUMENTANDO QUE ARAUCÁRIA JÁ POSSUI UMA LEI QUE INSTITUI O 

PROGRAMA DE VALE-CRECHE. ALÉM DISSO, DESTACOU QUE, MESMO SENDO UMA 

MEDIDA  EXCEPCIONAL,  A  PROPOSTA  ACABA  ISENTANDO  O  MUNICÍPIO  DA 

RESPONSABILIDADE  DE  SOLUCIONAR  EFETIVAMENTE  A  FALTA  DE  VAGAS  EM 

CRECHES  PARA  A  POPULAÇÃO  MAIS  VULNERÁVEL.  EXPLICOU  AINDA  QUE  AO 

INVÉS  DE  CRIAR  NOVAS  VAGAS  NA  REDE  MUNICIPAL,  A  PREFEITURA 

DIRECIONARIA RECURSOS PARA ESCOLAS PRIVADAS,  O QUE,  CONSIDERA NÃO 

RESOLVER  A  RAIZ  DO  PROBLEMA.  ALÉM  DISSO,  EXPLICOU  QUE  O  VALOR  DO 

AUXÍLIO PODE NÃO SER SUFICIENTE PARA ATENDER ÀS FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO 

DE VULNERABILIDADE SOCIAL, DE IGUAL MODO, RESSALTOU QUE O MODELO DE 

SOLUÇÃO  POR  MEIO  DO  VALE-CRECHE  É  APENAS  UMA  MEDIDA  PALIATIVA  E 

TEMPORÁRIA,  CARACTERIZANDO  UMA  TERCEIRIZAÇÃO  DO  SERVIÇO.  POR  FIM, 

CONCLUIU QUE O MUNICÍPIO NÃO PODE SE EXIMIR DE SUA RESPONSABILIDADE 

AO TRANSFERIR ESSA FUNÇÃO PARA A INICIATIVA PRIVADA, POIS PONTUOU QUE 

ISSO PODE COMPROMETER A QUALIDADE DO SERVIÇO PRESTADO.  A INDICAÇÃO 

Nº 841/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULINHO CABELEIREIRO, RESULTOU EM 
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APROVAÇÃO  PELA  MAIORIA  DOS  VEREADORES  PRESENTES  COM  OITO  VOTOS 

FAVORÁVEIS,  AUSÊNCIA  DO  VEREADOR  PEDRINHO  GAZETA,  E  TRÊS  VOTOS 

CONTRÁRIOS  DOS  VEREADORES  FÁBIO  PAVONI,  GILMAR  DO  SINDIMONT  E 

PROFESSOR VALTER. TODAS AS DEMAIS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MOÇÃO Nº 01/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O SENHOR EDINEI MARCELINO POR SUA CORAGEM 

AO  SALVAR  UMA  VIDA,  RESSALTANDO  QUE  ALÉM  DE  EXERCER  A  FUNÇÃO  DE 

VIGILANTE  NA  ÁREA  DE  SEGURANÇA,  PROTAGONIZOU  UM  ATO  HEROICO.  O 

VEREADOR NILSO VAZ TORRES PARABENIZOU O PROFISSIONAL VIGILANTE PELO 

ATO  DE  CORAGEM.  O  VEREADOR  PROFESSOR  VALTER  PARABENIZOU  O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI PELA INICIATIVA DE CRIAR A MOÇÃO DE APLAUSOS E 

TAMBÉM ESTENDEU SEUS CUMPRIMENTOS A ESTE E A TODOS OS PROFISSIONAIS 

VIGILANTES,  QUE  ARRISCAM  SUAS  VIDAS  PARA  GARANTIR  A  SEGURANÇA  DA 

POPULAÇÃO.  O  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS  TAMBÉM  PARABENIZOU  O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI  PELA INICIATIVA DE CRIAR A MOÇÃO DE APLAUSOS, 

DESTACANDO  QUE  AÇÕES  COMO  ESSA  MERECEM  A  ATENÇÃO  DO  PODER 

PÚBLICO.  RESSALTOU  A  IMPORTÂNCIA  DE  RECONHECER  E  VALORIZAR  O 

TRABALHO BEM EXECUTADO PELOS PROFISSIONAIS QUE CONTRIBUEM PARA O 

BEM COMUM. POR FIM, PARABENIZOU O SENHOR EDINEI MARCELINO PELO ATO DE 

CORAGEM.  MOÇÃO  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES 

PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FÁBIO 

PEDROSO E PEDRINHO GAZETA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 

06/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

JUSTIFICOU  A  HOMENAGEM  EM  RECONHECIMENTO  AO  TRABALHO  REALIZADO 

PELOS  PROFISSIONAIS  MILITARES  E  SOLICITOU  QUE  TODOS  OS  VEREADORES 

VOTASSEM FAVORAVELMENTE À MOÇÃO DE APLAUSOS. POR FIM, PARABENIZOU-

OS PELO EMPENHO E DEDICAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS,  TAMBÉM  PARABENIZOU  TODA  A  EQUIPE  POLICIAL  E  ELOGIOU  A 

INICIATIVA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI NA CRIAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. 

MOÇÃO APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FÁBIO PEDROSO E PEDRINHO 

GAZETA.  FINDADA A  ORDEM DO DIA,  PASSOU-SE AO  ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO,  O VEREADOR PROFESSOR VALTER 
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QUE  MANIFESTOU-SE  CONTRÁRIO  À  TERCEIRIZAÇÃO  DA  MERENDA  ESCOLAR, 

DESTACANDO  A  IMPORTÂNCIA  DE  VALORIZAR  OS  AGRICULTORES  LOCAIS  NO 

FORNECIMENTO DE ALIMENTOS. RESSALTOU QUE A TERCEIRIZAÇÃO LEVARIA À 

OFERTA  DE  PRODUTOS  INDUSTRIALIZADOS,  ENQUANTO  A  PRIORIZAÇÃO  DA 

PRODUÇÃO LOCAL GARANTIRIA UMA ALIMENTAÇÃO DE MELHOR QUALIDADE PARA 

CRIANÇAS  E  ADOLESCENTES.  TAMBÉM  DISSE  QUE  ESSE  MODELO  TORNA  O 

SERVIÇO  MAIS  ACESSÍVEL  E  SAUDÁVEL,  MENCIONANDO  QUE  OS  CUSTOS  DA 

TERCEIRIZAÇÃO SÃO MAIS ALTOS EM COMPARAÇÃO AO SERVIÇO PRESTADO POR 

SERVIDORES PÚBLICOS EFETIVOS. EM SEGUIDA, MENCIONOU QUE AS ESCOLAS 

MUNICIPAIS  AINDA NÃO RECEBERAM UM CALENDÁRIO ESCOLAR E  REAFIRMOU 

SEU  COMPROMISSO  EM  DEFENDER  UMA  EDUCAÇÃO  DE  QUALIDADE  NO 

MUNICÍPIO.  POR  FIM,  DESTACOU  SUA  PARTICIPAÇÃO  EM  DIVERSOS  EVENTOS 

REALIZADOS NOS FINAIS DE SEMANA, PARABENIZANDO OS ORGANIZADORES PELA 

INICIATIVA. O VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT INFORMOU QUE MAIS UMA VEZ A 

CIDADE  ENFRENTA  PROJETOS  QUE  AUMENTAM  O  NÚMERO  DE  CARGOS 

COMISSIONADOS NA PREFEITURA, ENQUANTO O SERVIÇO PÚBLICO PERMANECE 

PRECARIZADO,  SEM  A  ABERTURA  DE  CONCURSOS  PARA  A  PARTICIPAÇÃO  DA 

POPULAÇÃO. TAMBÉM COMUNICOU QUE NÃO TERIA OBJEÇÃO EM DISPONIBILIZAR 

CARGOS  PARA  SERVIDORES  EFETIVOS  EM  SEU  GABINETE,  NO  ENTANTO, 

DESTACOU  QUE  A  QUESTÃO  ENVOLVE  EQUIDADE,  POIS,  DISSE  QUE  SE  A 

REDUÇÃO  DOS  CARGOS  COMISSIONADOS  FOSSE  APLICADA  APENAS  A  UM 

VEREADOR,  ISSO  RESULTARIA  EM  DESIGUALDADE  ENTRE  OS  LEGISLADORES. 

ALÉM DISSO, EXPRESSOU QUE ESSA MEDIDA DEIXARIA UM GABINETE COM MENOS 

PROFISSIONAIS PARA AUXILIAR NOS TRABALHOS, REPRESENTAR A POPULAÇÃO E 

DESENVOLVER PROPOSTAS E POLÍTICAS PÚBLICAS. RESSALTOU AINDA QUE ESSA 

É  UMA  QUESTÃO  DE  IGUALDADE,  ISONOMIA  E  PRESERVAÇÃO  DO  ESTADO 

DEMOCRÁTICO. APÓS, ENFATIZOU QUE RESPEITA A DECISÃO DE VOTO DE CADA 

VEREADOR.  TAMBÉM  FALOU  QUE  CONTINUARÁ  ATUANDO  EM  PROL  DA 

POPULAÇÃO. POR FIM, AGRADECEU AO PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS POR 

CONTRIBUIR PARA A MELHORIA DAS COMUNIDADES LOCALIZADAS EM ÁREAS DE 

OCUPAÇÃO AINDA NÃO REGULARIZADAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O 

SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS,  APÓS  AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.
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